

L'Ascension

Après sa résurrection Jésus-Christ passa quarante jours sur la terre, pendant lesquels il apparut fréquemment à ses apôtres, pour leur montrer qu'il était vraiment ressuscité et pour achever de les instruire.

Pendant cet intervalle de temps, il donna à ses apôtres le pouvoir de remettre les péchés; leur donna la mission, le droit et le pouvoir de prêcher l'Évangile; établit Pierre le chef de son Église; enfin il leur promit la perpétuelle assistance du Saint-Esprit.

Puis le quarantième jour, il monta au ciel en présence de 150 de ses disciples. — Ce fut un jeudi, l'an 782 de Rome, 34 de l'ère chrétienne. — Il traversa les rues de Jérusalem avec ses disciples et les conduisit sur le mont des Oliviers.

Là, il leur adressa ses recommandations dernières, les bénit et s'éleva majestueusement vers le ciel. Lorsqu'une nuée l'eut dérobé à leurs yeux, ils continuèrent à regarder; alors deux hommes vêtus de blanc apparurent et leur dirent: "Hommes de Galilée, pourquoi demeurez-vous à regarder vers le ciel? Ce Jésus que vous venez de voir monter aux cieux, en redescendra un jour de la même manière."

ADRESSE DU CLERGÉ DE QUÉBEC

A L'OCCASION DE L'INTRONISATION DE SA GRANDEUR

MGR L.-N. BÉGIN, ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC.

A Sa Grandeur Mgr L.-N. Bégin, Archevêque de Québec.

Monseigneur,

Hier tout le clergé de Québec rassemblé autour de la tombe de son chef vénéré, y répanda ses larmes et ses prières. Ce fut la plus naturelle expression de notre filiale sympathie et de notre sincère reconnaissance pour le prince éminent qui depuis vingt-sept ans gouvernait avec une si haute sagesse l'Église métropolitaine de Québec. En voyant se refermer pour toujours ce tombeau, il nous a semblé que Dieu lui-même, de cette main qui règle ici-bas les destinées humaines, mettait fin à un long et glorieux chapitre de l'histoire religieuse de ce pays, et tournait la page où s'inscriront désormais les